## Förderverein soll gegründet und damit das Musikleben unterstützt werden

LAATZEN (r). In Alt-Laatzen soll der "Förderverein Musik an Immanuel Laatzen e. V." gegründet werden. Dieser Verein soll der finanziellen Förderung sowie der ideellen Unterstützung des kirchlichen Musiklebens in der Immanuelkirchengemeinde in Laatzen dienen.

Er soll Veranstaltungen wie Musikgettesdienste und die Reihe "abendmusiken", die Kirchenmusikgruppen (Chöre, Instrumentalkreise), die Pflege und Erhaltung der Mu-

sikinstrumente (Orgeln, Flügel), die Anschaffung von Noten und Instrumenten usw. fördern und unterstützen.

"Kirchliche Mittel für die Musik werden knapper. Musik in der Kirche leistet aber allgemein und traditionell in der Immanuelgemeinde einen unverzichtbaren Beitrag zur Verkündigung des Wortes Gottes. Dafür braucht die Kirchengemeinde breite Unterstützung"sagen die Initiatoren Cornelia Jiracek, Rolf Pätzold und Peter Fündeling

Die Gründungsversammlung des "Fördervereins Musik an Immanuel Laatzen" soll am Montag, 28. Januar, 19.30 Uhr, im alten Gemeindesaal an der Immanuelkirche Laatzen, Alte Rathausstr. 41, stattfinden.

An diesem Abend soll der Verein gegründet werden. Die Initiatoren streben die Anerkennung der Gemeinnützigkeit des Vereins durch das Finanzamt an, so dass Mitgliedsbeiträge und Spenden steuerlich absetzbar wären.